

# La Guerre des Gaules

En -58, Jules César, un général romain entreprend de conquérir la Gaule. Il va vite devoir affronter les Gaulois regroupés autour d'un chef arverne : Vercingétorix. Après une victoire à Gergovie, les Gaulois se réfugient dans l'oppidum d'Atléria. César entreprend le siège de la ville, construisant des fortifications et empêchant quiconque d'y entrer ou d'en sortir. En -52, Vercingétorix se rend à César et la Gaule devient une province romaine. On parle désormais des Gallo-romains. Vercingétorix sera emmené à Rome où il sera exécuté en -46.